



Universidad de Granada

## **ACTA de la Sesión Ordinaria de la Comisión Docente de los Estudios de Óptica y Optometría**

Celebrada el Jueves día 21 de Abril de 2016 a las 12:00 horas, en 2ª convocatoria, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias conforme al orden del día propuesto, con los asistentes que se relacionan en el anexo I.

Abre la sesión el Sr. Coordinador excusando la asistencia de los Profes. Pérez Fernández, Pozo Molina, Cardona Pérez, Durbán Fornieles, Hernández Andrés, Moraleda Muñoz, Rubiño López y Martínez Ferrer.

### **1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.**

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión ordinaria celebrada el 17 de Diciembre de 2015 y el acta de la sesión extraordinaria celebrada el 5 de Febrero de 2016.

### **2.- Informe del Coordinador.**

El Coordinador informa da la bienvenida a todos los miembros de la recién constituida Comisión Docente.

El Coordinador informa sobre la comisión que va a evaluar el título, del 9 al 12 de Mayo, junto a otros 5 títulos de la Facultad de Ciencias. Está formada por 4 personas. Comenta el programa, con las audiencias y visitas a instalaciones. La audiencia pública será el día 12 de 11:30 a 12:30. Así mismo, el Coordinador informa sobre la composición de las comisiones, y cómo se va a organizar la evaluación. Recuerda que estas comisiones tienen prioridad sobre cualquier otra actividad o acto académico.

El Coordinador informa sobre la reunión de los responsables de las titulaciones de Óptica y Optometría en Madrid, coincidiendo con Optom. No se toman decisiones vinculantes, pero se trata de coordinar los estudios en distintas universidades. Se acordó realizar un informe sobre los acuerdos. Se discutió

1



**Universidad de Granada**

sobre los problemas de movilidad nacional e internacional, con una posible revisión de los planes de estudio para facilitarla. Se habló sobre la realización de un congreso para que los alumnos presenten algunos Trabajos Fin de Grado. Se comentó sobre las clínicas optométricas con las que cuenta cada universidad y el posible uso de fármacos de diagnóstico. Se habló sobre un manifiesto de apoyo a la necesidad del Óptico-Optometrista en la Sanidad Pública.

El Coordinador informa que en Mayo se pasarán las encuestas de satisfacción a los alumnos, de forma presencial, en horas de clase. También a los profesores se les facilitará la encuesta en papel.

El Coordinador comenta que en breve se ofertarán los Trabajos Fin de Grado para el curso siguiente. Recuerda que la oferta ha de ser amplia pues el número de alumnos es elevado. Recuerda que algunos profesores tutorizan a 8 ó 9 alumnos mientras que otros profesores a ninguno. Ruega que los trabajos propuestos resulten atractivos para los alumnos.

### **3.- Discusión y aprobación, si procede, de los criterios para la elaboración del calendario de exámenes y horarios de clases del curso 2016-17.**

El Coordinador comenta que cada año se recuerdan y acuerdan los criterios para realizarlos. En Mayo han de estar realizados y aprobados. Además comenta que el curso siguiente puede cambiar el calendario académico para adelantar el principio de curso y eliminar los exámenes de Septiembre. Eso modificaría todo el calendario de exámenes realizado.

El Coordinador recuerda que el criterio que se está utilizando es rotar sobre la base del curso anterior. En los exámenes el último pasa al primero y luego se hacen pequeñas modificaciones. En los horarios de clases la rotación se hace pasando el Viernes al Lunes y la última hora a la primera dentro de cada franja horaria. Las prácticas se fijan de forma que no coincidan con teoría y de forma que haya el menor solapamiento entre prácticas de diferentes asignaturas.



### Universidad de Granada

Se propone que hasta un 50% de los grupos de prácticas puedan estar cruzados en los horarios de mañana y tarde.

La Profa. Velasco Cabrera pide que el examen de Contactología I no coincida con el del Óptica Física I, cambiándolo con el de Optometría III.

El Prof. Jiménez del Barco agradece la labor del Coordinador y del Secretario. Comenta que ha de esperarse a tener una propuesta de horarios y calendario para trabajar sobre ella.

La Profa. Vélez Fernández agradece a la Coordinación la ayuda para la realización de las prácticas de Anatomía Funcional del Sistema Visual en la Facultad de Ciencias y no en el PTS. En el futuro verá con la dirección del Dpto. de Óptica como resolver este problema.

El Prof. Justicia Ladrón de Guevara comenta que está de acuerdo con el sistema para la elaboración de los horarios, pero propone que las horas extraordinarias de algunas asignaturas no entren en el sistema de rotaciones. También comenta que sus prácticas están cruzadas respecto a las clases de mañana y tarde y que coinciden con las prácticas de otras asignaturas.

La alumna Rodríguez Águila responde que el sistema de asignación de grupos de prácticas de Materiales Ópticos no es el más conveniente.

La Profa. Bautista Toledo dice que en su grupo faltan alumnos a las clases de teoría porque les coincide con prácticas de otras asignaturas.

La alumna Tejada Casado propone suspender el resto de prácticas la semana que hay prácticas de materiales.

El Prof. Salas comenta que no es factible esa solución.

#### **4.- Renovación de comisiones.**

El Coordinador recuerda que hay 3 comisiones.

La Comisión de Calidad está renovada desde el principio de curso para afrontar la renovación del título.

La comisión de Trabajos Fin de Grado, cuyos miembros son el Coordinador, Secretario, el Prof. Castro y la Profa. García Monlleó. Se constituyó para un



**Universidad de Granada**

curso y ha estado dos. El Coordinador agradece la labor de los miembros y pide candidatos. Ante la falta de candidatos y la ausencia de algunos miembros de la Comisión Docente, se acuerda enviar un correo electrónico a todos los miembros sobre este tema.

La Comisión Mixta de Prácticas Externas está formada por el Coordinador de la Comisión Docente, un coordinador de la asignatura, un profesor implicado, el Prof. Jiménez Rodríguez, y un representante de los alumnos. El Coordinador indica que hay que renovar al profesor.

La Profa. González Anera agradece la labor de los miembros salientes de las comisiones.

#### **5.- Ruegos y preguntas.**

El Coordinador pide que conste en acta el pésame de la Comisión Docente por el fallecimiento del alumno Juan Carlos Blanco Blanco el pasado Domingo.

Una vez finalizado el tratamiento de todos los puntos del orden del día se levantó la sesión a las 13:25 h, dando fe de ello como Secretario.

Granada 20 de Noviembre de 2016

El Secretario de la Comisión Docente: Prof. Rafael Huertas Roa